

# Vier für...

## Demokratie und Toleranz

Wir sind über Parteigrenzen hinweg der gemeinsamen Überzeugung, dass Demokratie und Toleranz unverhandelbare Grundpfeiler unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens sind.

Mit Sorge sehen wir, dass die Bereitschaft zum demokratischen Miteinander und zur Toleranz in unserer Gesellschaft stetig schwindet.

Darüber möchten wir mit Euch/Ihnen ins Gespräch kommen und diskutieren:

**am Sonntag, 30. September 2018**

**ab 14.00 Uhr**

**Dorfplatz am Afrouper**

### Musikalisches aus der Region:

The Bartists  
Ines Barkmann  
Duo Saitenklang

### Kulinarisches aus Ladbergen und der Welt:

Kaffee und Kuchen,  
internationales Fingerfood,  
Popcorn, Würstchen...  
mit Unterstützung unseres Dorfladens, der  
Integrations- und Flüchtlingshilfe und des  
Jugendzentrums

### Politisches auch über den Tellerrand hinaus:

Podiumsgespräch  
zum Thema demokratisches Bewusstsein und Populismus  
mit dem Politikwissenschaftler  
Jan Philipp Thomeczek aus Münster  
und Ladberger Vertretern der vier Parteien

Bitte richten Sie Ihre Fragen an die Gesprächsteilnehmer schon vorab an:

[vierfuerdemokratie@freenet.de](mailto:vierfuerdemokratie@freenet.de)